

学校だより



学校教育目標

- よく考え 進んで学ぶ子
- 心豊かな子
- ねばり強い子

那覇市立城北小学校

平成26年12月9日

第 8 号

校長 當山しのぶ

## 学ぶことの意味、学ぶ意義、学びがなぜ必要か、学びとは・・・

平成26年度もゴール間近！

城北っ子の頑張りは至る所で見るすることができます。学ぶことの意味、意義、必要性について理解したり、わかる城北っ子がぐんぐん増えてきています。

それは何で、わかるのでしょうか？

☆校長先生は提出した全児童のノート1つ1つを見せてもらいました。そして、励ましのコメントを書きました。そのことから、学ぶ意味、意義、必要性を1年なりに、6年生までの城北っ子が理解したり、わかってきたことを見ることができました。

☆城北っ子、保護者の皆さん、校長先生のコメントをぜひ読んで下さいね。

お家の人といっしょにがんばった秋休み号のノートがありました。御協力をありがとうございます！



秋休み号のノート。提出ありがとう！

### ■『はるやすみ号』（ノート）提出のわけ

- ①当該学年で身に付けた定着事項を進級学年で十分力を発揮できるようにさせたい。
  - ②苦手課題を『はるやすみ』に克服させたい。
- 4月、学級児童のスタートラインをそろえ、「わからない子」をださない学級づくり。  
→はるやすみ号で取り組んだ内容について進級テストがあります。

### ■『あきやすみ号』（ノート）提出のわけ

- ①校長先生が全児童の学習状況を把握する。
- ②校長先生は、全児童（800名近く）のノートをしらべ、励ましのコメントを書きます。
- ③先生の教え方をふり返る。

【確認です！】

秋休み号ノート一冊を全部終わることではありません。1学期の復習か苦手克服がねらい。

【短い冬休み】

冬休み号ノートは、量ではなく質を重視。

### ■『ふゆやすみ号』（ノート）提出のわけ

- ①短い冬休みです。しっかり学習をする習慣を身に付けましょう。
- ②短い冬休みです。だからなお、自分のペースにあった学習をしましょう。  
「たくさんする、いっぱいする量ではなく、質の学習（ていねいな学習）をしましょう」
- ③校長先生は、全児童（800名近く）のノートをしらべ、励ましのコメントを書きます。

子どもは負担ではないですか？

あき号のノート一枚一枚めくると、子どもたちの『一生懸命』さが伝わってきます！  
頑張りにありがとうと言いたいです。 —校長—

6年生は、中学へ春休みにした課題ノートの提出が求められます。はる号は、『確かな学力』で一年間を乗り切るバロメータです。あき号は、先生方の教え方がこれでよかったのかをふり返り、現在の一人一人の『確かな学力』の保証と把握のためです。ノート1冊全部終らなければならないと間違ったことを伝えた先生は、修正します。たくさんするという量ではなく、自分のペースにあった学習に変えていきましょう。ふゆ号（3日間）で自分のペースにあった学習の仕方を見付け、校長先生に見せてくださいね。

